Se han liberado tres pueblos y se ha profundizado diez kilómetros en el sector del Alfambra

Parte oficial de guerra

DEL DOMINGO

Salamanca .- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 1 de Mayo de 1938.

A pesar del mal tiempo, en el sector del Alfambra, ha sido mejorada a vanguardia nuestra situación, ocupando importantes posiciones cerca del pueblo de Jorcas que hace varios días está en nuestro poder.

En el frente de Córdoba, una tentativa de ataque del enemigo, por el sector de Ovejo, fué deshecha por nuestros soldados que recogieron nueve muertos, nueve prisioneros y 20 fusiles.

Salamanca, 1 de Mayo de 1938 .-- II Año Triun-

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martin Moreno.-Rubricado.

DEL LUNES

Salamanca .- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 2 de Mayo de 1938.

No obstante continuar el temporal de lluvias, ha proseguido hoy el avance de las tropas de Castilla, en el sector del Alfambra, habiéndose ocupado y rebasado los pueblos de Miravete, Villarroya de los Pilares y El Pobo y otras importantes posiciones muy importantes. La penetración ha sido de más de 10 kilómetros y se ha castigado muy duramente al enemigo que ha dejado en nuestro poder más de trescientos prisioneros y más de doscientos muertos.

Salamanca, 2 de Mayo de 1938 .-- II Año Triun-

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado. CRONICA DE GUERRA

En medio de un violento temporal nuestras tropas avanzan diez kilómetros al sur del Alfambra

Por EL TEBIB ARRUMI

nista tan honadmente su emo que amanecer Dios, cuando los ción por los soldados de Fran- primeros nubarrones, cerniénco como en este día de hoy. Po dose sobre la sierra de Pobo, cas veces ha sentido tan de descargaron en fortísimos agua verdad, tan dentro del corazón ceros que a todas luces han sisu gratitud por estos mucha- do presagio de una nueva y lar chos, que solo piensan en com ga borrasca. A pesar de ello, batir y avanzar, para cubrir- las tropas que ya habían inicia se, un día y otro, de gloria, do su avance lo continuaron clavar la bandera de España. y haciendo caso omiso de las en cada jornada, en un nuevo inclemencias del tiempo y a pesar del estado del piso comen pedazo de la tierra roja, para redimirla para siempre de la ti zaron su serie de asaltos a las ranía a que ha estado someti- posiciones enemigas, para, una tras otra, ocupar todas las lí-En la jornada del dos de Ma neas defensivas, levantadas afa

yo, bajo un temporal de agua, nosamente, en estos días, por granizo y viento, los soldados los rojos. Porque no tendré de Castilla, una vez más, han que jurarlo para que me creaís vicio metereológico había presagiado para el día de hoy bo nanza relativa y ante esa proró sus unidades, para prose-

roto el frente enemigo. El ser- si digo que en los días de cal ma obligada por el temporal una vez más, fueron aprove chados por los rojos para hamesa, el General Varela prepa cer lo que, en términos de gue rra, se llama costra, es decir guir su ya iniciado y victorioso que han cavado como desespe rados hondas trincheras, pues to alambradas, levantado para petos en todas sus cuatro lineas de profundidad y por todo lo largo del frente al Noroes te de Teruel; pero su trabajo, una vez más, resultó baldío. He aquí un tormento que al Dante se le olvidó incluir entre las maravillas que describe en su infierno: el tormento de cavar y construir defensas, que son inexpugnables, para verlas caer ante el impetu de nuestros soldados y correr sin descanso para encontrar un terreno lo su ficientemente alejado de nuestras líneas, para en él levantas y construir nuevos parapetos, cavar de nuevo hondas trinche pastas haciendo los honores de ras y volverlas a perder a los pocos días, en cuanto empieza el empuje de nuestros soldados. El infierno desesperante que supone el cavar fortificacio nes que de nada les sirven ante el acoso que tienen los sol- de la Independencia nacional dados de España. He aquí un tormento, repito, que seguramente no lo había podido ni imaginar siquiera el prodigioso

> vate italiano. A media mañana el frente

tal viento a aquella hora que los primeros momentos batirdo para cumplir su deber de rriendo ante los bravos de Va particular en la atmósfera. To y jalones de futuras victorias. do era nada ante su valor cons Es verdad que no sentimos tante de abnegación moral y fortaleza física. La lluvia em- alegre de ver reflejados los co papaba sus ropas, pero el calor lores rojo y gualda, porque la de sus corazones las secaba. No lluvia había pegado el paño les vi nunca avanzar con tanto l'anto a los mástiles, pero no denuedo y tal seguridad y fir- importa; los mástiles estaban meza. Un asombro, un verda alli, como dirigiéndose al Cie

Pocas veces ha sentido el cro avance. No había hecho más estaba roto, como digo. Hacia de la lluvia decidieron, desde los aviones que habían acudi se en retirada y salieron cobatir las fortificaciones enemi rela, que tomaron todas las co gas tuvieron que retirarse, pa tas fortificadas al sur de La ra con ello, una vez más, de- Muela y de Jarques. A las cua mostrar su pericia de no sufrir tro de la tarde se ocupaban Las ningún contratiempo. Ya roto Rambleras y el puerto de Las el frente continuó, entre las Flechas; más de diez kilómerachas de viento, granizo y llu tros de avance de profundidad, via, el avance de las divisio - por quince de frente, ganaron nes. Se habían propuesto los hoy nuestros soldados. La soldados de Castilla lograr hoy bandera de España se clavaba todos los objetivos señalados, en lo alto de quince o veinte como sino ocurriese nada de cotas, posiciones importantes

en nuestra retina la impresión dero prodigio. En cambio ellos, lo y pregonando una vez más los rojos, sin duda para no te la victoria de los soldados de ner que sufrir las inclemencias Franco.

> Al Caballero Mutilado debes cuanto eres y cuanto tie nes. Protégelo, ampáralo, comenzando por cumplir exactamente los deberes que el Reglamento del Cuerpo señala. Procura estar siempre en intimo contacto con la cará el camino a seguir.

Con motivo de la Fiesta Nacional Alemana se celebra una brillantisima recepción en el Consulado General de este pais en Tetuán

d'i Naiconal-socialismo en Ale que forman la gran Patria.

mania del verdadero trabajo Por eso alrededor de las dosantificado por la virtud y la ce de la mañana se encontraen el elegante y acogedor domi tuán entre los que recordamos Gran Vizir Sid Ahmed El Gamcilio del Dr. Hans Brosch, dig- a los Cónsules de Italia, Portuno e ilustre representante del gal Inglaterra y Francia y gran país en la capital del Pro- otros representantes o viceconcepción en la que tuvo reprede las distintas dependencias sentación todo lo más notable oficiales de la plaza; Jefe Prosus organizaciones oficiales y de la gran masa de amigos de la noble Nación.

En ella se exteriorizó de nue vo, la admiración de todos ha cia Alemania y su Canciller Hitler, que ha sabido ooronar su grandosa obra de restauración de su patria por el trabajo. la abnegación, la energia y el espíritu de sacrificio que asombrando al mundo ha hecho ver a este la inmensa capacidad desarrollada a través de la gestión del nacional-socialismo cuya fiesta de trabajo honroso celebró ayer en aldeas y ciu dades en campos y fábricas del gran imperio alemán.

Y cuantos se encuentran lejos de su patria, como la colo-

perseverancia, por el amor fra ba el domicilio del señor Cón ternal entre todos los trabaja- sul alemán completamente lledores y por el amor único de la no de selecto público. Cuerpo Patria, tuvo lugar en Tetuán diplomático acreditado en Tetectorado una brillantísima re- sules extranjeros; Comisiones de la ciudad y de la Zona, de vincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, camarada Requena con el Secre legados Provinciales y Comarca es de los distintos servicios de la Organización; Delegados de Hacienda, Fomento y Asuntos Indigenas, señores Robles, La-claustra y Domenech; Interventor Regional de Yebala, coman dante sonor Faura; representaciones de la Corporación Mun cipal e infinidad de otras perso nas que representaban a distin tas dependencias oficiales simplemente de caracter par-

Poco después de las doce lle-gó SS. EE. los señores Alto Co misario, Coronel don Juan Beig beder, acompañado del Tenien te General Marzo, del Secretan'a alemana de Tetuán, tam-bién se agruparon ayer a los ría coronel don Antonio Yuste gritos Heil Hitler rindiendo tri y del General de la Circunscrij buto de admiración al primer ción de Ceuta; también acom

Ayer primero de mayo, flesta alemán entre los esclarecidos pañaban a S. E. el Ministro de España en Tánger señor Peche v Cabeza de Vaca Jefe del Gabinete Dip"omático señor Tubau y otros altos jefes de Alta Comisaria y Secretaria Ge

Momentos antes llegó S. E. el

Después de cruzados los salu dos de rigor afectuosamente, se sirvió champán y diversas la fiesta con la exquisita amabilidad y gentileza que les carac tario Provincial Villarejo y De Dr. Brosch y su bellisima hija Un buen rato duró la animadísima reunión despidiéndos los asistentes haciendo votos por la mayor prosperidad

> presentante Dr. Hans Brosch la xpresión de nuestra felicitade Marruecos.

teriza la distinguida esposa de grandeza del gran país alemán Reiteramos a su flustre re-

ción fervorosa, que hacemos ex tensiva a la colonia alemana

HITLER FELICITA AL cos armas al convoy que sale

CAUDILLO EN LA FIESTA de Brets. DE LA INDEPENDENCIA ESPANOLA han hecho como que no se han

Berlín. 2. - Esta mañana enterado. cumpliendo su tácti el canciller Adolfo Hitler ha ca de "No Intervención" enviado al Jefe del Estado es- EN LA CAMARA DE LOS pañol, Generalísimo Franco, un efusivo y cordial telegrama, con motivo de la Fiesta española.

ESTA SEMANA SE REUNI-RA FL COMITE DE NO INTERVENCION

Londres, 2. — Se da como eguro que el Comité de la No Intervención se reunirá esta se mana para tratar de la retirada de los voluntarios extranje ros que combaten en España. LA AYUDA DEL FRENTE

POPULAR A LOS ROJOS DE BREST SALE UN CONVOY CON MILES DE TONELADAS DE

MATERIAL DE GUERRA

Pris, 2. - Cinco mil copara presenciar el cargamento de varios miles de toneladas de Paris, 2. - Según "L'Ac- cos publican un episodio que material de guerra para los ro

> Los frentes populistas franeses daban gritos de ¡Viva Es paña marxista! y ¡Que se abran | las fronteras! Varios oradores excitaron a que se contribuye se a enviar armas a sus compa ñeros de la zona roja españo la. Anunciaron que en los pue vería local y huyeorn. Los cin blos del recorrido hasta la fron tera se unirán otros camiones

> > Desinfectante e insecticida. No se vende a granel, Com-

Las autoridades francesas

COMUNES

CHAMBERLAIN ANUNCIA QUE INGLATERRA RECONOCERA Eá IMPERIO ITALIANO

el Cuerpo diplomático.

refutar a los leboristas. La rio italiano a la Sociedad de Na idea del acuerdo - dijo -les ciones. hacer perder hasta el sentido de la realidad y les lleva a hacer censuró a la oposición que di afirmaciones arbitrarias sobre ce no se pueden aceptar las pro el acuerdo. Dijo que se sentía mesas de Italia. Yo — dijo como la que tuvimos con la munistas se reuniern en Brets frandamente emocionado por Chamberlain - estoy seguro vieja Italia.

Hitler sale de Berlin para Roma Le acompañan los ministros del Exterior, Propaganda y Guerra

El pueblo berlinés le hizo una despedida apoteósica

Berlin, 2. — A las 4'44 de la tarde en dos trenes especiales el Canciller Hitler y su séquito, en el que figuran varios ministros del Reich han salido de Berlin para dirigirse a Roma.

Hitler salió del Palacio de la cancillería a las 4'20 y el recorrido hasta la estación fué una constante aclamación del pueblo berlinés a su Fhürer.

En el interior de la estación engalanada con banderas de Alemania e Ita lia, tapices y macetas, aguardaban a Hit ler el mariscal Goering y todos los ministros, Altos Jefes del Ejército y del partido y otras personalidades. También se hallaban formadas dos centurias de Fascistas de los Fascios italianos de Berlin, con el Encargado de Negocios de Italia y Conde de Magestrati.

En la parte exterior de la estación cuatro compañías con bandas de música rindieron honores a Hitler, que las revistó mientras se interpretaba el Himno nacional del Reich.

Ya en el interior de la estación el Fhürer revistó las dos centurias Fasistas y recibió de manos del Conde de Magestrati una lujosa obra en la que se detalla el programa de los actos que se cele-

prarán en Italia en su honor, dedicado por el Conde Ciano. Después de estrechar la mano a los periodistas italianos que se hallaban en el andén, el Fhürer conversó unos momen-

tos con las personalidades alemanas. El mariscal Goering, subido en el estribo del primer

tren, saludó a Hitler en nombre del pueblo alemán, diciendo que este viaje servirá para estrechar aún más, las relaciones italogermanas y una contribución para la paz.

Se interpretaron los Himnos de Italia y Alemania y el Canciller Hitler con sus avudantes y Jefes y funcionarios del Gabinete de Prensa, se acomodó en el primer tren. En el segun-Comisión Inspectora Provincial. Ella te dirigirá e indi- do van los ministros von Ribbentrop, Goebbels, el de la Guerra y otras personalidades y ayudantes.

Cada tren lleva once coches y van provistos de una emisora de onda corta y de teléfono interior en cada uno de los va-

A las 4'44 se puso en movimiento el primer tren y despidieron a Hitler autoridades y pueblo, brazo en alto, mientras las bandas de música interpretaban el Himno Nacional del Reich. Hitler desde la ventanilla saludaba brazo en alto, despidiéndose de los berlineses.

El tren se dirige a Munich y parará en cuatro estaciones varios minutos, para dar oportunidad al pueblo de expresar su adhesión al Fhürer.

Afirmó Chamberlain, que

con el acuerdo anglo-italiano Londres, 2. - El Jefe del estado de cosas firmes y segu- de aprobar el acuerdo anglo-Gobierno británico, Neville ras en Europa. Sobre la cues-Chamberlain ha pronunciado tión de Etíopia dijo que esta, esta tarde, en la Cámara de los moralmente, estaba justificada, Comunes un discurso, con el ya que se había pacificado to que el acuerdo ha creado un que se abre el debate sobre el do el territorio por los italia- nuevo ambiente en Europa. acuerdo anglo-italiano. La Cá nos. Bajo esta base el Gobiermara presentaba un aspecto no inglés ha decidido el reco imponente, asistiendo, también nocimiento. Como no nos afec ta a nosotros solo, el Gobierno nuevo vigor, nueva clarividen Chamberlain comenzó dicien ha decidido someter el asunto cia y nueva potencia. Por elido que no merecía la pena de del reconocimiento del Impe- minación y gracias al acuerdo

Sobre la cuestión española

la obra de Lord Perth y sus completamente, de que Italia colaboradores y el Conde Cia- cumplirá en el espíritu y en la letra, todo lo que prometa.

En opinión del orador, el se ha dado un paso hacia un hecho de que Francia después italiano, quiere conseguir otro semejante, es una prueba de Dijo que la nueva Italia, ba

jo la guía de Mussolini, tiene - terminó diciendo - nuestras diferencias desaparecen y llegaremos a una amistad tan calurosa con la nueva Italia

EL SENOR

Don Alonso Vallejo Benitez

EMPLEADO MUNICIPAL Dió su vida por Dios y por la Patria.

R. J. P.

La Asociación de Empleados Municipales, invita a sus compañeros y amigos al funeral que por el eterno descanso de su alma, se celebrará el día 4 del actual (miércoles) a las 10 y 30 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa.

Ceuta, Mayo 1938.

Se hace más descarada la ayuda de Francia à los rojes españoles

Según «L'Actión Francaise» desde que Deladier subió al poder tiene casi carácter oficial

vención de Francia, pero ha cesas a los rojos. sido para aumentar más la ayu da a los rojos.

que la ayuda de Francia a los Carabineros llegaron a Port

escandaloso tráfico. El perió- en la España roia. dico publica una columna enmos envíos de armamento.

tión Francaise" algo ha cam- pone de relieve esa ayuda desbiado la farsa de la No Inter carada de las autoridades fran El caso es el siguiente. Un

capitán, dos tenientes, un sar Dice que desde que Deladier gento y un miliciano, pertesubió al poder puede decirse necientes todos al Cuerpo de rojos ha tomado carácter ofi- Vendres desvalijaron una jo-El redactor de "L'Action | co indivíduos fueron detenidos Francaise" dice que numerosos | por los gendarmes franceses y carros de asalto y cañones de sometidos a breve interrogato todos los calibres pasan cons- rio, después del cual los gendar tantemente la frontera. Basta mes franceses los pusieron en pernoctar una noche en Perpig libertad dejándoles pasar la nán para darse cuenta de este frontera de nuevo e internarse

Toda la población de Port tera dando cuenta de los últi- Vendree se muestra indignada de esta complacencia de las au Además todos los periódi- toridades francesas.

prin envase de origen. Tejera y Olivares. Laborator'o

SEVILLA



Don Fernando García Gómez

Hijo del que fué Notario de esta Ciudad don Fernando García Pajares MARINERO VOLUNTARIO FALANGISTA

Falleció a los 19 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus hermanos, Carmen, Isabel, Elisa y Salvador, su tutor y demás familia, ruegan a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan a la conducción de su cadáver, acto que tendrá lugar hoy dia tres a las trece horas, por lo que le quedarán muy agradecidos.

Ceuta, 3 de Mayo de 1938 Vivía: Alfau, 5.

al ahorro

Para ser laboriosa y activa social del ahorro. una nación se precisa que sus ciudadanos tengan amor al dre son los que deben inculcar en los niños el amor al un capital formado que sea el

del progreso y la base del engrandecimiento de los pueblos: es el Santuario del previsor: va el bienestar y la paz a cuan tos comulgan con él.

Repasemos con serenidad la l terror y el miedo? No. Sa- y de la miseria. ped que existen revoluciones voluciones de luz y de color; de inteligencias y férreas voque han hecho a los pueblos beribia del Ahorro:

El Ahorro, Institución no la más digna de admiración. ños!

Cuando contemplamos las catedrales de León y de Bur-ro!

Administración

Principal de Co-

rreos de Ceuta

Curso de la corresponden

cia con destino a América

en el mes de mayo

Fecha de salidas de vapores

Para Pernambuco, los días

Para Bahia, los días 2, y 30.

Para Habana, los días 4 y

Para Nueva York, los días

Ceuta 1 de mayo 1938.-

SEREE

"La biva"

CONACAA

LA RIVA

El Administrador Pral.

10, 24 y 30.

II Año Triunfal.

orreos desde el puerto de

El fin primordial de toda sus finas torres; cuando las es Economía, tanto privada co- tancias del Quijote se difunden liera-efeerse, un instituto natu | Jubileo universal a Roma; hombre que piensa razonada- villas han deslumbrado a la mente en el mañana descono- Humanidad, aun nos quedaba

La Caja Postal de Ahorros creada en nuestra amada Esshorro, y, como es natural, al paña el 12 de marzo de 1916, trabajo. El trabajo produce el a cargo del Cuerpo de Correos bia, 2. dinero, y el dinero produce el marcó en efemérides una ruta 2248. D. Cándido Alonso I; D. Santiago Orduña Miahorro. Base para el hombre fecunda y bendita. A los nue- Moya, guardia de Seguridad I guel, I; D. Francisco Rodriahorrativo debe ser la escuela ve años de su implantación v el hogar. El maestro y la ma contaba con 340 millones de lez, guardia de Seguridad, 1. pesetas.

Los niños fueron sus mayo horro, para que al llegar a res propagadores entusiasmaser hombres se encuentren con dos con la compra de los sellos de cinco céntimos que iban ad principio de su nueva vida la hiriendo en los cuadritos del volante de papel que las ofici-El aborro es el fin principal nas les entregaban, y luego los imponían en las cartillas por el valor de una peseta. Hay, es el hogat santo y bendito: pues, que habituarlos al ahorro para que ahorrando desapa es el pólem fecundante que des rezcan en ellos los malos hástado en corrientes varias lle- bitos de malgastar el dinero que les den en cosas malsanas perjudiciales.

Coresponde por tanto a las nistoria de los pueblos y asis madres y en especial a los maes tiremos al relato de sus frago- tros el inculcar en los niños el rosas revoluciones. ¿Creéis aca amor al ahorro para contribuír zález, 1. so que las revoluciones no pue de este modo a que el día de den ser más que políticas? mañana sean hombres sanos de Pensáis acaso que la palabra cuerpo y espíritu arrancándorevolución sólo lleva consigo los a la esclavitud de la usura

Laborando todos, inculcanen la Ciencia, en el Arte, en el do a los niños el amor al aho Hogar, en la Familia... Y las rro cuya virtud es innegable Cajas de Ahorros han causa- hagamos patria mirándonos en lo también la revolución en el espejo de otras naciones que, mundo entero como la causó como la de Alemania, posee el descubrimiento de América: en sus Cajas de Ahorros sesen como la produjo la invención ta y dos millones de reismarch, de la imprenta; como la causó y seamos individualmente el el monje Roger Bacón al in- grano de arena con el que con ventar la pólvora: como la tribuyamos al engrandecimien produjo San Francisco de Asís to y prosperidad de la nueva ne, 5. derrocando al feudalismo. Re- España que se está formando en ruta hacia el Imperio.

Cantemos. glosando al poe luntades; de ideas creadoras, ta de Castilla, la oración so-

¡Sagrada Hucha del Ahorro madre y nodriza de los pueblos ble y benéfica, que desparra- viveros de las Naciones; causa ma sobre el Universo sus más de toda alegría y consuelo de hermosos destellos y sus más todo dolor; cofre y granero; ites resplandores es la Paz y bienestar: Fé de los an obra más grandiosa del hombre cianos; Esperanza de los ni-¡Salve!

Yo te elogio y yo te admi gos con sus misticas cúspides y Federico del Río Armenta

onlinenta

NEUMATICOS

Correas para transmi-

los usos.

Bandas de Billar.

La suscripción pro-Monumento a Mola

Inculquemos en los niños el amor Por disposición de la Comisión Nacional se prorro per, o'50; D. Carlos Iz,quierdo Na ga la admisión de donativos hasta el 30 de Mayo

El ilustre General Barrera, Presidente de la Comisión que Ortigosa Chica, 1; don mo política, es el ahorro: en por todos los corazones: cuan Nacional Pro-Homenaje a Mola nos comunica que se ha acor- Estanislao Romero Godoy, 1; la privada porque coopera al do ha existido un San Francis- dado prorrogar por un mes, es decir, hasta el día 30 del co- D. Juan Antonio Márquez, 1; bien de la familia, y en la po co de Asís que amansaba a los rriente mes de Mayo, la suscripción popular abierta para eri- D. Julián García Serrano, I lítica porque acrece la riqueza lobos; cuando se abrió un ci- gir una Cruz monumental y un camino vecinal que de acceso D. José Benite Orive, 1; don clo que empezó con la batalla a ella, en el lugar del accidente donde encontró la muerte el Simón Chamorro García, 1; No es el ahorro, como pu- de las Navas y se cerró con el glorioso General Mola, cuando cumplía un acto del servicio. D. Pedro Santana Aroyo, 1;

Por tanto, hasta dicho dia 30 de Mayo, continuaremos D. Antonio Pone Asensio, 2;

ral, sino una abnegación del cuando tantas y tantas mara- recibiendo donativos en nuestra Administración.

por contemplar la benéfica obra Relación núm. 21 mada León, 1 ;D. José Este- rez Jharo, 1: D. Francisco Va

lez Gómez, 5.

2249. D. Teodosio Gonzá guez Sánchez, 0'50. 2250. D. Antonio Serrán

2251. Srta, Elena Perales 5 Cía, guardia de Seguridad, 5. 2253. D. Rafael Elias. guardia de Seguridad; 1.

2255. D. Antonio Sevilla 2256. Doña Balbina Granados Vélez, 2.

2257. D. Ovidio Millanes, D. Bernardino Adalid. 2'50

2259. D. Aureliano Gonzá lez Vera, 2, 2260. D. José Moreno Gon

2261. D. Diego Trujillo 5. 2262. Niño Julito Lemus

2263. D. José Muñoz Gu 2264. D. José Sedano Gu

2265. D. José Gómez Mi-2266. Empleados de don José Gómez, 5.

2268. D. Prudencio Lucas 2260. D. Hugo Bassado-

vero Gutiérrez, 5.

de Olivencia, 5. 22.72. D. Manuel Oliven-

2273. D. Luis Ferrer Ro-Ortega, 5.

2275. D. Casimiro Morán, guardia de Seguridad, 2'50. 2276. D. Félix Blanco. guardia de Seguridad, 2'50. 2277. D. Manuel Lara, 1. 2278. D. Antonio Marti-

2279. D. Juan Orozco, 2. 2280. D. Ramón Lladó. 3 Río Pére, 1: D. Miguel Gar- 1; D. Evaristo Cortés Galin-

2282. D. Ricardo Gómez

Martínez, 5. 2283. D. Antonio Lázaro Rivas, 5. 2284 al 2605. PARQUE DE INTENDENCIA DE

CEUTA. Relación nominal del personal, escribientes y obreros de este Parque, que contribuye con la cantidad que se expresa para el monu mento a S. E. el General Mola: Escribientes: D. José Novellon Escartin, 1; D. Angel Díaz Rufo, 1; D. Ascasio G. Labrador, 1: D. Manuel Díaz Mangueras para todos Rufo, 1; D. Antonio Ortega Casañas, 1; D. Miguel Traverso Borrego, 1; D. José Rodillos de imprenta, Bernabé Calvo, 1: D. Juan Boix Carbó, 5; Obreros don Bartolomé Caballero Cordón, 5: D. Ramón Abad Muñoz 2: D. Antonio Lázaro Bernal, 2; D. Romualdo Padilla Cama-

Fernando Fernández García, 2;

D. Bernabé Orellana Montes.

i; D. Manuel Madrid Cabre-

ra, 1: D. Manuel Morales Gi

labert, 1; D. Juan Chamorro

Navarro, 1; D. José Murillo

González, 1; D. Francisco Zu-

rita García, 1; D. Juan Galle

go, Gómez, 1; D. Pedro Ra-

gel González, 1; D. José Cas tro Moya, 1; D. Manuel Mén

dez Seglar, 1; D. Alejandro

Tirado Muriel, 1; D. Anto-

nio García Ríos, 1: D. Manuel

Rivera Carrasco, 1; D. Cesá-

reo Hidalgo Blázquez, 1; don

Francisco Castañeda Arrabal,

1: D. Manuel Fort Fernán-

dez, 1; D. Diego Mariscal Ba

rranco, 1; D. Francisco Ahu-

D. Andrés Moral Pintor,

siones. Bandas de goma para cho, 1'50; D. Francisco Martin Carrera, 1; D. Manuel sierras rotativas. Sánchez Castaño, 1'50; don Arandelas de goma. Rodrigo González Pérez. 1; Exclusiva para Marruecos Es-D. Manuel Fernández Vilches pañol y Ceuta 1; D. Juan Elías Millán, 1; TECNICA D. José Lorente Moreno, 1; Juan Benitez Garcia, 1: ING. E. RUDT General Prim, 12 D. Manuel Melgar Arroyo, 1'50; D. José Andrade Gue-TETUAN rrero, 1'50; D. D. Francisco Sánchez Castaño, 1'50; don

CASA MOLINA MACHARNUDO ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PEPELES PINTADOS LARIVA AGENCIA PAUBLETE

Caramelos "Estampas Cine"

MARCA REGISTRADA :0-

Completando la colección de artistas de cine en los preciosos albums de la casa, que al efecto reparte gratuitamente, obstendréis bonitos y variados regalos.

De venta en confiterías y ultramarinos

nández Rodríguez, 1; D. Sal domero Gutiérrez Mesa, 2. 2247. D. Rosario Manru- vador Méndez Quevedo, 1; D. Rafael Trujillo Moreno,

varro, guardia de Seguridad, 1 D. Vicente García Botán. 1: D. Francisco Cantos Roza, 1; tias Cantón, 1; D. Juan Gi-2267. D. Prudencio Lucas ménez Fernández, 1; D. Al-D. Fernando Sarria Aranda, 2; D. Antonio Polo de la Rosa, D. José Expósito Pelegrina, 2; 1; D. Juan Conde Andrés, 1; D. Miguel Calderón Palacios. D. Bienvenido Pérez Clavijo, 2; D. Porfirio Llorente Gar-1; D. José Mena Gómez, 1; 2: D. Francisco Castillo D. Ventura Pérez Rufino, 1 Hidalgo. 2; D. Cristóbal Do- D. Antonio Ponce Muñoz, 1 rado Giménez, 1: D. José Ma Nicolás Rodríguez Tejedor. ría Fernández Muñoz, 1; don Juan Cárdenas de la Rubia, González, 2: D. Miguel Alema 1'50: D. Manuel Velasco Pé- dina Navarro, 1: D. Jesús rez, 1; D. Francisco Ponce Martín López, 1; D. Francis Bermudez, 1; D. Manuel Mo co Torres Florido, 1; D. Teo

D. Antonio Martínez Nava- gado Zamora, o'50; D. Juan rro. 2; D. Nicolás Alcázar Martínez Suárez, 1; D. Franve Gerrus, 1; D. Isidoro Por llecillo Amado, 1'50; D. José

Morera, 2; D. José Jiménez But, 2; D. Joaquín León Agui Obreros: D. Aniceto Sola- lar, 2; D. Antonio Verdugo, no Ordóñez, 1; D. Natalio Romero, 1; D. Antonio Mar-Martin Ruiz, 2; D. Senen Mo tell Orellana, 1; D. Manuel 2253. D. Arturo Catalá ya Lorente, 2; D. Manuel Ca González Benítez, 1; D. Mazorla Béjar, 2: D. Miguel Gar riano Portillo Abad, 5: don cía Parra, 1; D. Francisco Gon Serafin Artacho Prieto, 2; D. zález Astorga, 2; D. Diego Gi Eulogio Fernández Parra, 1; 2254, D. Juan Mellina Na ménez Pérez, 1; D. Bartolo- D. Guillermo Tuya Viso, 2 mé Gil Guillén, 1; D. Fran- D. Rrafael Aranda Aranda, 3: risco Cepero Malabert, 1; don D. Guillermo M. Salamanca Rafael Lorente Romero 1; D. Safont, 5; D. Francisco Gon-Antonio Ponce Mora, 1: D. zález Vidarte, 5: D. Federico Alfonso Escamilla Trujillo 1: Muñoz Lara, 3; D. Antonio D. Juan Pozo Pizarro, 1; don Gómez Lorca, 1; D. Adolfo José Berlanga Carrasco, 1'50; San Bartolomé Teruel, 2; don Francisco Corrales González, 1: D. Ramón Sánchez Gonzá D. Manuel Ramírez Gongora, lez, 2; D. Manuel Ríos López 1; D. Modesto Mazón Sán- 1; D. Máximo Fernández Ro chez, 1; D. José Delgado Sán dríguez, 5; D. Manuel Lázaro chez, 1; D. Juan Espinosa Co Traverso, 1; D. Bartolomé Ca rrero, 1; D. Vidal Viciosso Pu ballero Rodríguez, 2 ;D. Milido, 1; D. José Martín Flori guel Mateo Custodio, 1; don do, 1; D. Ramón Fernández Gerardo Galán Rodríguez, 2; Cabra, 1; D. José Burgos Ber D. Miguel Olmedo Pérez, 1; langa, 1: D. Juan Cantos Bo D. Manuel Delgado Vázquez, za. 1: D. Pedro Mora Para- 1: D. Demetrio García Torres da 1; D. Antonio Chicón Mar 1; D. Luis Mateo Custodilo, tínez, 1: D. Juan Chacón r; D. Florencio Galán Lan-Membrilla, 1; D. Juan Martí charro, 1'50; D. José Moreno nez Ventura, 2: D. José So- Rodríguez, 1; D. Francisco Sánchez Humbría, 1; D. Pedro Sanguino Cruz, 2; D. Joberto Sevilla Obeso, 1; don sé Vázquez Roja, 1; D. Joa-Juan Aguilar Camarero, o'50: quín Morales Maestro, i: don D. Francisco Garrido Morga- Mariano Montero Aguilar, 1; do' o'50: D. José Castillo Hi D. Antonio Calderón Paladalgo, o'50: D. Anselmo Ca- cios, 1; D. Francisco Gonzá-2270. Srta. Patrocinio Ri- ballero Cordón. 1'50: D. Jo lez Lillo, 1: D. Alfonso Gasé Cantos Jordán, 2; D. José lán Aranda, 0'50; D. Francis 2271. Doña Carmen Ruíz Cárdenas de la Rubia, 3; don co Perea Furgazón. 0'50; don Antonio Martín Ruíz, 2; don Francisco Rambla Casado o'50 María Montilla Caro, 4'50; Miguel González Guerrero, 2; D. Juan Gutiérrez Ponce, 1

Teresa Oliva Corral, 1; María Guerrero Marín, 0'50. Costureras: Isabel Conde 1'50; D. Antonio Gutiérrez ra Cruz, o'50: D. Juan del doro Rodríguez Olmedo, 1 cía Alba, 1; D. José Rodrí- do, 2; D. Luis Florián Ordóguez Doncel, 2 ;D. Agustín nez, 2: D. Miguel Ríos Soto, del Río Romero, 1; D. Enri- 1; D. José Toledo Cano, 1





CEUTA TETUAN LARACHE GOLIAT

Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores.

Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Cerámica de los Castillejos

Depósito: P. de Africa, 17 (bajo) - Teléfono. 4'0-3 REPRESENTACION DE CEUTLA Ladrillos huecos y macinos. - Servicio directo a pie de oben

D. Manuel Marin Martinez, Delegación de Trabajo de Ceuta Chacón, 1'50; D. José Nava rro Lozano, o'50. Obreros: D. Manuel Váz-

quez Romeral, 0'50; D. Juan Sánchez Borja, 1; D. Dáma-

so Ruiz Ruiz, o'50; D. Ma-

Lorenzo Perdigón García, o'50 D. Manuel Parra Garcia, 2: 2246. D. Gonzalo Gonzá- tillo Abad, 1: D. Antonio Fer de IRío Canto, 2'50; D. Bal- D. Francisco Durán Espinosa, 1: D. Antonio Rosa Lucía, 1 Costureras: Berta Sanz Bos Obreros: D. Manuel Aranque, 5; Eduarda Chacon Mem da Aranda, 2: D. Felipe Gil brilla, o'50; María Troyano Acosta, 1; D. Tomás Amador Fernández, o'50; Isabel Gil Gómez, 2; María Godoy Gutiérrez, r; Africa Vega Godoy María Trola de la Vega, hacemos referencia. Emilia Sánchez Velázquez, 0'25; Rafaela Trujillo Delga do. o'50; Patrocinio Puva Aguilar, o'50; Concepción Gil o'so: Eloísa Valleio Gil. o'50 Mercedes Gimeno Pecino o'50: Enriqueta Reina Barriga o'50; Ana Gil Lamas, 1'50; Francisca Jiménez Pecino, 0'50; Ana García Gallardo, o'50; Remedios Espinosa Izquierdo, Juana Blanco Manzano, 50: Josefa Giménez Lobo, 50; Dolores Cabrera López Amalia Lozano Trigo o'50 María Postigo Cuélla, o'50; Maria Pérez Moreno, 0'50; Antonia Vargas Cantero o'50: Dolores Rodríguez Giménez, o'50; Antonia González Mon tero, o'50; Josefa Baena Frias 1: Isabel Villa Valleio, 0'50; Trinidad Giménez Mediavilla, 0'25; María Moreno Mateo, o'50: Francisca García Moreo'50; Margarita Silva Crespo, o'50; Encarnación León Sánchez 1; María Galán Hernández, o'50; María Canca Arias. 2: Angeles de los Santos Sambusety, 1; Dolores Domínguez Matía, o'50: Isabel Gillén Lozano, 1: Antonia León León, 1; Antonia Pérez Ortiz, o'50; Concepción Oliva Corral, o'50; María Giménez Fernández, 1; Bernardina Díaz Gonzlez o'50

> Miranda, o'50: Ana Trovano Godoy, o'50; Josefa Trujillo mano. Total: 346'00 ptas. Delgado, o'50: Josefa Rosales Muñoz, o'50; Luisa Martos Martinez, 0'50: María Ramiez Giménez, 0'25; Amalia Vallejo Moya, o'50: Carmen González Téllez, 1; Pilar Far bante Moreno, o'50; Milagros Conde Miranda, o'50; Dolores Guerrero, o'50; Carmen Izquierdo Napier, 0'25: Fran cisca Becerra Guerra, o'25: Jo sefa López Seglar, o'25; Ana López Niebla. 0'25; Francisca de Cózar Vázquez. 0'25; Teresa Rodríguez Olmedo, 0'25: Ana Valderrama Montoya, 025; Candelaria Pro García, o'25; Ana Lozano Tri Sindicato Español Universigo, o'25: Juana Benitez García, 0'50; Dolores Giménez González, o'25; Africa Espinosa Godoy, o'25; Mercedes Gil Caballero, o'50: Dolores Pelegrina González, o'25; Ma ría Rodríguez Sepúlveda o'25 Francisca González Palma o'25; María León León, o'25 Ana Baena Frias, o'25; Sal vadora Moreno Mateo, o'25 Costureras: Mercedes Ló

mero Vázquez, o'50; Franci ca Pérez Haro, o'25; Marí Vázquez Zumaquero, 0'25; Francisca Montero Gómez, 25; Rosa Contreras Franco 50; Valentina Galán Aran da, o'25; Antonia Delicado García, o'50: Ana Lorente Go dino, o'50; Africa Lozano Ríos, 0'25; Ana Pérez Domín guez, 0'50; Africa Portillo Ló pez, o'50; Cruz Torcel Cast llero, o'25; Angeles Parra Pérez, 0'25: Victoria Ramírez Arcos, o'25: Magdalena Peci no García, o'50; Carmen Dominguez Aranda, o'50; Fran cisca Téllez Chacón, o'25: Ro sa Martin Villa, o'25; Carmen Giménez Pecino, o'25 Estrella Castro Serrano, 0'25 Gabriela Mena Larra, 0'25 Ana Ríos Chaves, o'25; Jose fa Rubio Ajenjo, o'25; Sole dad Frafante Moreno, 0'25 Concepción Fernández Pérez o'25; Julia Vargas Andueza 3: Rafaela García Moreno, 1 Ana Delgado Vázquez, 1; Ma ría Mena Quirós. 0'50; Carmen Castillo Hidalgo, 1: Mer cedes Guerrero Carasco, o'50: María Sarria Mas, 1: Josefa Abad Lázaro, o'50; María de Hoyos Ortíz, o'50; Ana Pajares Pajares, o'50; Ana Pé-

pez Carrasco, o'25; Emilia R

SERVICIO DE REINCORPORACION AL TRABAJO

nuel Villar Calvo, 1; D. Maduplicado, declaración jurada, referidas a los obreros y emnuel Serrano Sánchez, 0'50; pleados que hayan tenido o tengan a su servicio y que por D. Manuel Levicez Vázquez, consecuencia de movilización o militarización, abandonen 2'50; D. Jesús Martin Fernán aquel. Estas declaraciones, tienen que presentarse ante esta Dedez. 0'50: D. Rafael Borrego legaión de Trabajo, para que éstas a su vez, las remita al Mi-Gómez, 1'50; D. Braulio Del nisterio de Organización y Acción Sindical. Observa este Organismo, que por olvido o desconocimiento, (no obstante la labor de propaganda realizada por la Méndez, 2'50; D. Antonio Pé cisco Alcazar Revuelta, 1: don Delegación) son muchos los empresarios o patronos en general, que no han cumplido, ni cumplen, llegado el momento, con el ineludible requisito legal antes expresado, con lo cual se perturba notablemente un Servicio de capital importancia, encaminado a favorecer a nuestros heroicos combatientes, a los que hay que asegurar una colocación, en el momento del licenciamiento, después de cumplir sus deberes militares para

De interés para todos los Empresarios o Patronos

termina expresamente, que todos los Empresarios o Patronos.

Entidades, Compañías etc. vienen obligados a presentar por

La Orden de 14 de Octubre último (B. O. n.º 361) de-

En las Industrias de Mar y Pesca, Agricultura y Ganadería y Oficios o Profesiones varias, son los más rezagados en el cumplimiento de lo ordenado en la importante Orden a que

POR TODO LO EXPUESTO ESTA DFLEGACION DE TRABAJO ACUERDA:

Art.º 1.º - Todos los empresarios o patronos; compa-Aguilar, 1; Paz Lozano Trigo ñías, empresas y demás entidades, que habiendo tenido obreros a su servicio y encontrándose en esta situación, fueron incorporados a filas y no hayan presentado hasta la fecha, la declaración jurada, a que hace referencia la orden citada, deberán hacerlo en el plazo improrrogable de seis dias a partir de esta

Art.º 2.º - En lo sucesivo, cuando un empresario o patrono, compañía o entidad, tenga algún obrero o empleado a su servicio que se incorpore al Ejército o a la Marina, deberá en el plazo de 48 horas presentar la referida declaración jurada ante esta Delegación de Trabajo.

Art. 3. - Todas las Autoridades Civiles y Militares, que tengan conocimiento, de que por parte de empresarios o de patronos, no se ha cumplimentado el requisito de declaración jurada reglamentario, con respecto a obreros y empleados a su servicio, y que se encuentren militarizados o movilizados, lo pondrán en conocimiento de esta Delegación.

Art.º 4.º - La Central Nacional Sindicalista de Ceuta o'50: Victoria Seglar Morales, por medio de sus respectivos Sindicatos, estimularán y harán propaganda, cerca de todos los empresarios y patronos, del cumplimiento de cuanto se dispone en los artículos 1.º y 2. de esta disposición.

Art.º 5.º - Para mayor facilidad se proporcionan en esta Delegación impresos de declaraciones juradas, pudiendo los patronos o empresarios suscribirlas en este mismo Organismo, en evitación de trámites dilatorios.

Art.º 6.º - Las infracciones a la orden citada, serán sancionadas reglamentariamente.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Ceuta a 28 de Abril de 1938. - II Ano Triunfal. El Delegado de Trabajo.

Suma esta relación ptas. Importan las relacio nes anteriores ptas. 9.816'40

Total recaudado has ta la fecha ptas. 10.275'40 Ceuta 30 abril 1938. —II Año Triunfal.

FALANGE ESPA-NOLA TRADICIO-NALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

tario

AVISO

Se hace saber a todos los filiados a este Sindicato, que I emblema del mismo después le la unificación, sigue siendo qual que el anterior, pero con a modificación de que en luvar de ser los colores del ajefrezado rojo v azul, son blan o y azul. Al mismo tiempo e comunica que el escudo pue le llevarse bordado sobre el olsillo derecho de la camisa, xcepción hecha sólo para Ma ruecos.

El tamaño del mismo está xpuesto en nuestra Secretaria le la calle Duarte núm. 2. Lo que se hace público pa-

general conocimiento y cum limiento.

ORDEN

Por la presente se recuerda todos los afiliados la obligaion que tienen de vestir cons antemetne, en todos los momentos y para todos los actos le su actividad de cada día, el agrado hábito del Nuevo Esado. la gloriosa CAMISA 7A AZUL. Haciéndose saber rue la negligencia en el cumpli miento de esta orden, así como I no hacer a ella el honor que nerece, será sancionado, conforme ordena la Jefatura Na-

Ceuta, 30 de abril de 1938. II Año Triunfal. El Jefe Local ESTUDIO Y ACCION. Saludo a Franco.

Arriba España! Sindicato Español Universitario

La vida es milicia. El Sinlicato Español Universitario rez Mena, o'50; Ana Olivales juventud, es vanguardia. En

Moreno, o'50; Cándida Baeza estos momentos en que el re-Jaime, o'50; Antonia Gonzá- surgir de España, está en malez Guerrero, o'50; María Ga nos de los españoles, todo han lán González o'50: Rosario de contribuír, por los medios Montes Baeza, 0'50: María de su alcance, a la consecución Arriaga Sola, o'50; Concep- de tal fin. Por tanto, y consición Tomeu Bocardo, o'50; derando que una de las mane-Fernández, o'50: Juana Vega obrero Antonio González Ro- ras más eficaces de hacerlo es alistarse en las milicias e irse ormando más en ellas según el espíritu que ha de quedar in culcado en la nueva juventud

Jacobo Guitart de Virto.

ORDENO

spañola.

Todo aquel afiliado a este Sindicato que no esté alistado en las milicias juveniles, en el olazo improrrogable de una. emana, a partir de esta orden, deberá hacerlo, comunicándome verbalmente el haberlo efec tuado: bien entendido que si pasado el plazo señalado quedara alguno reacio en obedecer esta disposición, se seguirá contra él o ellos severas san-

Por Dios, España y su Revolución Nacional - Sindica-

Ceuta 24 de abril de 1938. IIAño Triunfal.

ESTUDIO Y ACCION. Saludo a Franco Arriba España!

SE VENDE bicicleta y violin pequeño, Sargento Mena 7, tercero derecha.



Yo padeci también como usted, pero me curó el

VENTA EN FARMADIAS

CAMBIO DE EDIAD

Trastornos de la circulación

CONGESTION

Pasada la cuarentena es mucho más peligroso el exceso de venenos en la

sangre. La circulación se hace lenta y pesada; los desechos venenosos van

acumulándose en las regiones del organismo que menos resistencia oponen a

la ofensiva morbosa, y las dolencias casi siempre adquieren suma gravedad.

MALES DE PIERNAS

Varices, úlceras varicosas, flebitis • Arterio-esclerosis

ENFERMEDADES DE LA MUJER Jaquecas, vértigos, congestiones, ahogos, palpitaciones

ARTRITISMO

Reuma, gota, neuralgias, ciática, lumbago

ENFERMEDADES DE LA PIEL

Eczema, acné, herpes, erupciones, picores, diviesos, etc.

Las enfermedades más corrientes causadas por esos trastornos son:

REUMATISMO

Construcción de

Refugios Comisión administrativa

Relación de los señores que, or no haber satisficho sus cortaciones en metálico deno de los períodos fijados coo voluntarios, deberán abor doble jornal en el improgable plazo de diez dias, y quienes se advierte que, trans rrido éste, se dará cuenta a la Autoridad Militar de los que re lo hayan efectuado para la le posición de las sanciones que

1ContinuaciónJ r. José García Oliva José García Ocón Antonio Garcia Pérez Francisco García Ramirez Juan García Sánchez Juan García Villar Vicente Gehin José González Aparicio Antonio Santiago Cortés Juan González Fuertes Emilio González Gallardo Juan González Maeso Emilio González Plaza D. Justo González Ruiz Agustín Gudiña Peña Ricardo Guerrero Carrasco Andrés Guerrero Gómez Joaquín Guerrero Reinaldo Antonio Gutiérrez Rojas Juan Gutiérrez Cesian José Iglesias Saldaña Adolfo Inda Ajurio

Victoriano Izquierdo Pérez Francisco Jiménez Aicardo Antonio Jiménez Guerrero Justo Jiménez Jiménez Eduardo Jiménez Moreno Ricardo Jiménez Revengo Antonio Jiménez Sánchez Juan Jurado Moreno José Lalet Torres Juan Lara Gómez Rafael Lara Pons Arturo Lario Botello
Amadeo León Ruíz
José León Ruíz
Angel de León Velasco
Enrique Lepini Muñoz
Agustín López Alvarez

José López Aparicio Juan López López Miguel López Martinez Germinal López Merino José López Moreno José Lorenzo Cuéllar Antonio Lucena Pérez Eladio Luengo Muñoz Rafael Luque López Baldomero Lladó Castillo Juan Llull Escalas Manuel Maese Sánchez Francisco Maes Vázquez Francisco Maillo Jodá Antonio Marin Orihuela

José Mariscal Sánchez
Miguel Vázquez Rodríguez
José Martín Moreno
Tomás Martínez Añudo
Enrique Martos Martínez
Francisco de Mata Villatoro n. Diego Mateo Mauricio Jacinto Mateo Pérez Manuel Mateos García Luis Mauricio Martin Antonio Mautu Téllez Salvador Morales Mariscal Fernando Medina Herera Cristóbal Medina Machado Mohamed Ben Mekinaz i Juan Meléndez Pavón

Eustaquio Miugel Blanco D. Manuel Miguel Amores D. Santiago Millán Madrid n Mohamed Ben Homri Pascual Molina Russo Juan Montero Sarmiento Antonio Montosa Hidalgo Gabriel Montoso Royo José Moreno Díaz Manuel Moreno Gómez n. Eusebio Moreno Jménez n. Francisco Moreno Lozano n. Diego Moreno Martínez Juan Moreno Martinez Juan Muñoz Benitez Andrés Muñoz Gálvez Santiago Muñoz Hernández

Miguel Navalón Gago José Navamuel Punets Salvador Navarro Montero José Navarro Sánchez Rogelio Navas Buedes Juan Núñez Hoyos Jesús Ocaña Aguirre José Ordónez Casas José Ordónez Pérez Salvador Ortega Fernández José Ortega Salido Antonio Padilla Aldea Migue Panadero López César Pardo Moya Miguel Peña Lara Miguel Peña Postigo Martin Pérez Calvo Tomás Pérez Cumplido Diego Pérez Gutiérrez Francisco Pérez Ortega Manuel Pérez Rodriguez

Joaquín Pineda García Gerardo Pino Benítez Diego Piña Guillén José Poblaciones García José Ponce Códer Francisco Pons Vals
Antonio Postigo López
Jesús Pueyo Iñiguez
Miguel Ramírez Jiménez Rafael Ramos Martinez Antonio Racero Fernández

Manuel Redondo Moratio Juan Redondo Palmero Nicolás Reyes Alcántara Ben Mohamed del Rifflen José del Río López José del Río Valverde Bernabé Ríos García José Risco Bernal Manuel Roque Luque

D. Manuel Robles Reina D. Joaquín Rodrigálvarez Ga-

Diego Rodríguez Alonso D. Manuel Rodriguez Alonso D. Pedro Rodriguez Calvo D. Rafael Rodriguez Calvo Juan Rodríguez Guerrero José Rodríguez Ramirez José Maria Romero Marti-

D. Miguel Roselle Martinez D. Tomás Rollo González José Rub o Conesa Joaquín Rubio Gutiérrez Francisco Ruíz Campos Antonio Ruiz Núñez Manuel Ruiz Olivella Salvador Ruiz Rodríguez

Emilio Schaublin José Luis Santos José Sánchez Aranda Toribio Sánchez Ayuso Silvestre Sánchez Benítez D. Ramón Sánchez González D. Rafael Sánchez Jiménez Francisco Sánchez Lozano Manuel Sánchez Noguerol José Sánchez Requena José Sánchez Reyes

D. Juan Santos Medna D. Luis Sarria Durán D. Manuel Serrano Ortiz D. Francisco Soler Arcos D. Antonio Solis Ojer D. Mohamed Ben Tayeb D. Baldomero Trayerso Rodri-

Diego Traverso Rodríguez Angel Trena Coba Mauricio Walter Eulogio Zarza Diaz Abdelám Zemuri D Enrique Trujillo Vera Ceuta 28 de abril de 1938. II Año Triunfal El presidente.— P. A. el Se-

EDICTO

cretario A. Meca.

DON NICOLAS JIMENEZ OL-MEDO, PRESIDENTE DE LA SECCION PRIMERA DE RE-CLUTAMIENTO DEL ILUS-ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que termina-da la confección del Alistamien to para el Reemplazo de 1939 e ignorádose el actual paradero de los mozos naturales de este término, pertenecientes al mismo y que se relacionan a continuación por el presente se les cita, así como a sus padres o personas de quienes dependan, para que, en el improrrogable plazo de CUATRO DIAS, a partir de la fecha de publicación de seta EDICTO. cación de este EDICTO, se pre senten en esta Sección Primera de Recluta, en la inteligen cia de que al no efectuar dicha comparecencia serán declara-dos PROFUGOS.

Julián Sáinz de Garay Diez, de Victor y Cándida. Julián Bahamontes Martinez López, de Antonio y Encarna-

Manuel García Suárez, de Jo sé y Dolores. Francisco Arillaga Pérez, de Isidoro y Marc^{el}a. José Vega Pérez, de Manuel Maria.

Juan Espinosa Martín, de An onio y María. Francisco Jiménez Chaparro de Manuel y Dolores. Eduardo Burgos González, de

Manuel y Matilde. Rafael Ramírez López, de Es

José Escassi Campos, de Luis Amador Lafuente Rodriguez de Ramón y Leonor.

Angel Hernández Quintana. de Angel y Asunción. Abselám Jamú Ben Tujamed, de Jamú y Fatima. Luis Medina Caballero, de An

tonio y Juana. Antonio Gallardo Cena, de Ra Jamido Ben Amar, de Moha medi y Jaduz.

Jamed Ben La Isasi Drisia de Mohamed y Rajma. Francisco Rodicio Andrades, de Manuel y María. José Domingo Rivera, de Sal vador y Dolores.

Joaquín Carranza Bravo, de José y Patrocinio. José Romero Rodríguez, de Francisco y Dolores. Santiago e Isabel

Antonio Moreno Márquez, de Antonio y Dolores. Francisco Aguilar Gil, de Ca Miguel García Díaz, de Miguel y Rosa.

José Romero Martin, de Antonio y Maria. José Alonso García, de padres desconocidos. Manuel Jiménez Palma,

Juan y María. Juan Gallegos Carretero, de Juan y Antonia. Manuel Ranedo Pérez, de Juan e Inocencia. Guillermo Mezquida Soler de

Pedro y Catalina. Cayetano Pérez Rull, de Diego y Encarnación. Manuel Fernández Delgado, de Santiago y Trinidad. Gerardo Moqui Delgado, Julián y María.

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

Don Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga, para los de Ceuta,

PARA INFORMES:

Melilla, Villa Sanjur jo e Islas Canarias

Rafael Gutlérrez Traverso, de Toribio y Milagros.

Francisca Cabeza González, de Antonio y Catalina. Nicolás Camarena de la Pe-fía de Antonio y Josefina, Gerardo Rovira Cruells, de Gerardo y Asunción. Miguel Hinojosa Suárez, de

Miguel y Rosa. Rafael Fernández Fernández, de Manuel y Rafaela. Joaquín Ollero Piñero, de Elias y Dolores. Miguel Villores Sánchez, de

Francisco y Nieves. José Diaz Hoyos, de José y Manuela.

José Herrero Palacios, de Eustaquio y María. Fernando Sarria Aguilar, de Manuel y Francisca. Antonio Martinez López, hi-

jo de Antonio y de Encarna-

Ramón Jiménez Palma, hijo de Juan y de María. Ceuta 28 de abril de 1938. II Año Triunfal.

Nicolás Jiménez

D. C. A.

Construcción de Refugios

Comisión administrativa AVISO

En el Negociado de Estadís tica del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad y desde las 10 horas del martes 3 de Mayo próximo hasta las 19 horas del día 13 del mismo, queda abierto al público el pago voluntario de la 4.º aportación en metálico para la construcción de refugios; previniéndose que este plazo es impro-TRE AYUNTAMIENTO DE rrogable y que, una vez transcurrido, se impondrán las sanciones que establece el Art." 10 del Bando del Sr. Comandante Militar de la Plaza a los que no lo hayan efectuado, así como se advierte la conveniencia de no especar hasta los últimos días en evitación de aglomeraciones, que molestan principalmente al público y entorpecen la bucha marcha de los servicios.

Ceuta 27 de abril de 1938. Segundo Año Triunfal. EL PRESIDENTE.

José M.ª Rosende.

Construcción de refugios

RELACION DE CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 6 DE MAYO

Refugio de Hadú

Juan Piñero Ramírez, Fran cisco Valero Ortíz, Pedro Gar Manuel Morente de Haro, de cía Moreno. Juan Pérez Cam pa, Diego González Serrano, José Castro Soriano, Miguel Arjona Aguilar, Gabriel Andreu Jiménez, Ildefonso Santos Rodríguez, Miguel Díaz Moreno, José Capote Salido, Moreno, Miguel Pérez Jaime, Antonio Lara Ruíz, Francisco Rodríguez Fernández, Francis co Muñoz Beltrán, José Peña

Ramón.

Refugio Plaza Azcárate

Muñoz Camúñez Andrés Ca-

chez, José Villar Ordóñez, An

Cristóbal Granados Sánchez

Refugio Recinto Sur

Encargado: Rogelio Medi-

José Rodríguez Gordillo

Ramón Ariza Cuélla, Luis Be

sas Ubeda, José Cabrera Pa

Moyano. Refugio Plaza de Ruiz Encargado: Manuel Molero rra, Vicente Rodríguez Sán-

José Benítez López, Boni- tonio Gil Romero, Antonio facio Palomino Donaire, An- García Jiménez, Rafael Hormi tonio Mrilla Ruíz, Francisco go Jiménez, Manuel Garru-Prada Mora, Rafael Borrego cho Pérez, Francisco Garru-Francisco Pérez Cortés, de Torres, Luis Escame Ruíz, Do cho Pérez, Juan González Tue mingo Guerrero Carasco, Juan Ila, Antonio Román Aranda Segura Ruedas, Antonio Camez López, Andrés Cames Ló Roque Guerrero Alba, Dioni pez, Antonio Carrillo Fernán sio Avila Garrido, Juan Gue dez, Fernando Zaragoza Már rrero Mena, Miguel Durán quez, Roque Sevilla Ortega, Ruiz, Pedro Castillo Ortega. César - Héctor Fernández de Juan Cinca Bernau, Juan Gar Pedro, Andrés Campos Díaz, cía Blanco, Francisco Sán-José Carrasco Aguilar, José chez Velázquez, Juan Sán-Ruiz Caravante, Luis Castillo chez Carrillo. Sánchez, Isidro Sampere Martinez, Alfonso Vega García. Refugio Plaza de los Reyes Encargado José M. Rome-

Plácido Agenjo García, Ni- nítez Serrano, José Navarro colás Contreras Paredes, Fran García, Juan González Cuecisco Villanueva Caretero, Die Ila, Antonio Martín Sánchez go García González, Rafael Cristóbal Canto Ramírez, Fé Escamez López, Juan Román lix Hernández Noguerol, Ser

Aranda, Francisco Ramos Sa- vando García Illanes, Francis nal, José Alvarez Serón, Félix lazar, Rafael López Murcia, co Moreno Lobo, José Sánchez García Grosso, Rafael Firnie Rafael García Muriel, Miguel Franco, Antonio Beltrán Duar Berrocal, Antonio Muñoz Sán Prieto Berjón, Manuel Sán- te, Rafael Morales Sánchez, chez, Diego Luque Manzana Juan Padilla Segura, José Gar chez Aguilar, Manuel Morales Juan Sánchez Lara, Pedro Sa

cía Rodríguez, Pedro Hernán Durán, José Mesa Mena, Joa rria Romero, Francisco Vega dez Gutiérrez, Enrique Triano | quin Gómez Torres, Rafael Castillo, Francisco Sarmiento Godoy Ramírez, Juan León Medina, Manuel Bernal Rodriguez, Juan González Durán, Antonio Martín Castillo. Ceuta 30 de abril de 1938. Sabastián Palacios, Andrés II Año Triunfal.

El Encargado. RELACION DE CITADOS PARA TRABAJAR EL 7 DE MAYO

Refugio de Hadú

Francisco García López, Manuel Rodríguez Godoy Manuel Alfaya Fernández, Jo sé Domínguez Castaño, Miguel Martin Romero, Diego López Morales, Antonio Gon zález Martín, Juan Moreno Antúnez, Miguel Roldán Expósito, Bernardo Prieto Pintado, Daniel Leal Fernández. Eduardo Cañete Martínez, Jo sé Rodríguez Domínguez, Ra fael Recio Vargas, Luis Grijota Sánchez, José Coca Gó-mez, Carlos Palacios Chacón, Juan Muñoz Mora.

Refugio Plaza de Ruiz Encargado: Manuel Molero

Manuel Chenal Borrego, Rafael Gil Pérez, Juan Fernández Rodríguez, José Requena Rojas, Juan Carbonero Rodríguez, Francisco Ballesta Gil. Manuel Galindo Palmero, Rafael Benitez González, Antonio Serrano Camacho, Manuel Dionis Becerra, Antonio Delgado Jiménez, Sebastián Dionis Morales, Antonio Moreno Muñoz, Francisco Delga do Delgado, Pedro Jiménez Lago, Francisco Hernández Ca sas, José Hernández Vidal, Jo sé Alvarez Moreno, Francisco Castro Robles Manuel Mesa

Refugio Plaza de los Reyes Encargado: José María Ro

Juan López Sierra, Fernan do Pacheco Abalo, Antonio García García, Manuel Morean García Mannol I hnor Corrales. Juan I opez Sellera. liano, Andrés González Ber- | ximo como plazo máslmo.

res, Bartolomé Pérez León.

Refugio Recinto Sur Encargado: Rogelio Medi-José Guerrero del Castaño,

Cristóbal Lirio Gil, Francisco Vázquez Jiménez, Antonio García Mérida, Aniceto Gonález Figaredo, José Cabeza Vázquez, Francisco Salmerón Medina. Pedro Blanco Domínquez, Francisco Pineda Pérez, Francisco Domínguez Bernal, Nicolás Sánchez Carrasco, Ra món Enrinas López, Juan Che ino Martin, Manuel del Valle Rebidiego, Sebastián Aguilera Domínguez, Antonio Ve ga Chacón, Francisco Sánchez Varanio, Juan Pilar Cáceres, Tomás Moreno Márquez, Am prosio García González.

Refugio Plaza de Azcárate Encargado: José Ocaña Pe

Antonio Jiménez Lago, Die go Balderrama Rodríguez, Pedro Balderrama Rodríguez, Francisco Martina Macías, Jo sé Troyano Simón, José Man ión Torres, Manuel Ríos Mu ñoz, Francisco González Luna, José Jiménez Aranda. Ma nuel Sánchez Barrios, Miguel Osuna Oiesada, Fernando Lara Pacheco, Antonio Boch Na varrete. José Oño García Fran cisco Calderón Palacios, Juan Rey Rodriguez, Miguel Contreras Oliva, Luis Tirado Camacho, Manuel Seglar Durán, Juan Tirado García, Juan Fer nández Peña, Antonio Romero Romero, Juan Bravo García. Andrés Sánchez Valle, José Sánchez Téllez, José Martín Alhambra.

Aviso al com reio

El establecimiento de com tibles propiedad de don Cel tino García Trespalacios, situ do en esta plaza, calle el G neral Serrano núm. 15, ha sid traspasado a don Victor Espinocimiento del Confreio en ge-Francisco Hinojal Granja, Jo sé Bueno Martín, Angel Ga-los hasta el día 5 de mayo pro-

CARTAS DE AGRADECIMIENTO Desaparecieron los granos.

Agradecidisima al buen resultado obtenido con el Depurativo Richelet, le escribo ésta para intormarle que con su espécifico me he curado unos granos que eran toda mi preocupación porque me destiguraban la cara de una manera lamentable.

El caso es que antes había empleado mu-chas cosas, lo mismo en medicinas que en cre-mas de tocador, sin resultado ninguno hasta que se me ocurrió tomar su maravilloso Depurativo. Por eso es mayor mi entusiasmo y mi deseo de manifestarlo, estando dispuesta, además, a decirlo personalmente a toda la que quiera convencerse de que digo la verdad.

Cuente usted con una más de sus muchas agradecidas y quedo de usted ailma. s. s., CARMEN MARTINEZ - Columela, 17-Madrid.

Ulceras varicosas curadas.

Padecia desde hacia cuátro años unas varices reventadas que me obligaban a una postración casi absoluta, sin aliviarme los varios trata-mientos a que fui sometido. Finalmente probé el Depurativo Richelet,

siguiendo el tratamiento que se aconseja y debo expresarle mi agradecimiento por cuanto he quedado casi del todo bien, no dejando de utilizarlo y recomendarlo porque lo estimo de hu-

Puede hacer uso de esta carta en la torma que le convenga y quedo de usted agradecido y affmo.

MANUEL ORDONEZ sje. Plaza Carmen Núñez de Villavicencio

DEPURATIVO RICHELET

Defendeos

contra el cáncer

sus estudios contra esa horrible en-

fermedad, ha descubierto que la ac-

ción de las Sales Magnésicas es de-

cisiva para prevenir los procesos can-

cerosos. Al amparo científico de ese

importante descubrimiento, el

Depurativo Richelet se ha re-

forzado con Sales Halógenas de

Magnesio, cuyos efectos, además

de ser preventivos contra el cáncer,

retrasan la vejez por su acción reju-

venecedora de los tejidos.

El famoso biólogo Dr. Delbet, en

Purifica la sangre - Alarga la vida - Preserva del cancer

5010 25 le costará el frasco.

TIMBRE Prasco grande: Pfas. 7,80 (timbre aparte).

Purificad vuestra sangre

y jamás enfermaréis

da desde hace muchos años la efica-

cia insuperable del Depurativo Riche-

let. Bajo su acción estimulante de los

órganos de eliminación (higado, riño-

nes, intestinos), la sangre se rectifica,

los conductos arteriales recobran su

flexibilidad y la circulación se resta-

blece. Bien pronto las úlceras y llagas

más rebeldes se cierran; cesan los do-

lores del artritismo y las enfermeda-

des de la piel, atacadas en su propio

origen, desaparecen para siempre.

La ciencia médica tiene reconoci-

DE VENTA EN FARMACIAS Pida folleto gratuito al LABORATORIO RICHELET San Bartolomé, 30 y 32.-San Sebastián

Bar Jandilla

Plaza de Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

COMERCIANTES

INDUSTRIALES

CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Assguren su personal contra los riesgos de accidentes del

trabajo en la Mutualidad Patronal

"Mútua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios disectos que para us-ted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, 51.

Teléfono 8-0-3

Mercedes Berrocal

PROFESORA EN PARTOS

Soberanía Nacional, 58.

Ceuta

La Unión y el Fenix Español

COMPARIA HACIONAL DE SEGUEÇO Fundada en 1864

Domicilio iegal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. aros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPOR-TES. ACCIDENTES y otros Ramos

Agentes, señores Dominguez Hermanos

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas, y Santa Cruz de |

la Palma:

Casa Alvaro Rodríguez López, Armador

EN SEVILLA

Casa Alvaro Rodríguez López, Armador

EN CADIZ

EN MALAGA Agentes Sres. Suc. de Celestino Echevarría EN CEUTA Y MELILLA

EN VILLA SANJURIO

Don Manuel Izquierdo Romero

Agente don Emilio Huart SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA

EN BROMA

Y EN SERIO

"Mes de Mayo, mes de Mayo, el de las recias calores" y en que amanecen las flores dejando su capa y sayo.

Con qué orgullo y reverencia Ceuta ayer conmemoró a su hijo Ruíz que murió por la hispana Independencia!

De rosas una corona el ilustre Ayuntamiento colocó en el Monumento a tan sublime persona.

Celebrando acto seguido para dar auge a la Fiesta, una Misa por la gesta del Dos de Mayo sabido.

Y como broche a tal día el desfile militar que aquí le voy a ensalzar

por el orden que seguía. Se lucieron los primeros los músicos y los infantes, para seguirlos cuanto antes los "bombistas" artilleros.

Viene después Transmisiones quien con gusto transmitió a los "jinetes" la voz de que lucieran talones.

Intendentes "abastecen" de un buen paso a Sanidad que aunque iba yo, a la verdad sus aplausos se merecen.

Cadetes y marineros paso a los flechas marcaron, que si la cola formaron fueron al fin los primeros.

Angelin.

APOLO

Hoy 3 de Mayo. II Año Triun

Continua de 6 a 1. La marca Ufi'ms presenta la superproducción titulada STRADIVARIUS

Una creación de Bolvary en la que los promajes llegan a convertirse en a mas; almas que rien, bailan y cantan. Ca-da momento un gesto: cada gesto a su tiempo.

STRADIVARIUS

Es una película perfecta; en ella todo es magnifico; presentación dirección e interpretación que a cargo de Gustavo Fróhlich y Sibylle Schmitz, dean al público por su simp tia como principales intérpre-

No olvide que la película EL FANTASMA-VA AL OESTE. Se proyecta en este salón.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros

Mañana miércoles a las cinco de la tarde, se colebrará en llecida en nuestra ciudad el Grupo escolar de la Plaza de la madrugada del sábado. Azcárate, el reparto de libretas gratuitas del Monte de Piedad; recibirán libretas todos los niños que la han solicitado por si mismos o por sus padres, mastros, parientes o protecto-

La Junta de Gobierno al mi mo tiempo que hace patente una vez más su agradecimien to a cuantos con sus donativo han contribuído a ello, invita : los Sres. donantes a asistir al acto de la entrega.

Suma anterior 48.100 pesetas. D. Francisco Palma García,

Bartolomé Caballero, 25. Antonio Burgos Ronda, 15 Vicente Cano Torres 25. D. Matías M. Carmona, 150. Tintorería Amaya, 50. D. Pedro Chacón Valdecañas,

D. Damian Sala Gavarrón 200 D. Vicente, Pérez Baturone, 40.

Suma y sigue 48.640 pesetas. Anuncie en

EL FARO

Salida Llegada

Salida

NOLA TRADICIO. NALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS Sector de Ceuta

FALANGE ESPA-

Orden del sector de Milicia del día 2 de mayo de 1938. — II Año Trinufal. Servicio para mañana

Jefe de Cuartel. - Suboficia don Fidencio Pasamar Giral-Imaginaria. - Suboficial don

José Gut'érrez Trujillo. Plantones, vigilancia y sorvicio nocturno: séptima falange Imaginaria: primera falan-

Servicio playa Benitez, Principe y Almadraba: octava Fa-

En la tarde del domingo tu vo lugar el sepelio de la niña Pepita del Castillo Palacios, fa llecida en nuestra ciudad, en

El fúnebre acto constituyó una sentida manifestación de duelo asociándose al dolor de los familiares otras muchas per

A don Juan del Castillo y a su esposa doña Ana Palacios, padres del nuevo angel, enviamos nuestro sentido pésame, recomendándoles valor para sobrellevar la desgracia que justamente les afige.

SERVICIO BISEMANAL A CANARIAS

Miércoles y Sábados

paña en armas.

un ¡Viva España! en los la-

Y la patriótica Ceuta, en evocación de aquella gesta, rin dió tributo de homenaje a quien dándolo todo por Espa ña hizo que las cadenas francesas saltaran rotas en mil pe dazos, en Madrid primero, en Zaragoza después y en cada ris co y en cada barranco de la car tografia peninsular más tarde. Un homenaje sencillo y emotivo que sirvió, al mismo tiem no para que la población expresase su fé en los destinos natrios, en el Caudillo y en el

Eiército y Milicias. Y como nuestra auerra actual tiene aquel mismo signido de Independencia de la militar. En la misma acera y aesta de 1808, para elevar las almas a Dios y los corazones a los labios con una oración por todos los Caidos por Es-

flores y dos proyectiles de ar-

MENACHO LIBRERIA Prensa extranjera Bibliote-ca Circulante, F'gurines, Libros de texto

"LAS CAMPANAS El mejor de todos. Tueste d'ario Almacenes M. CARRION

GARGANTA. NARIZ Y OIDOS Consulta de 3 a 3. Tellifono 2-8-3 Teniente Arrabal, 6. primero. CBUTA

IBERIA

Compañía Aérea de Transportes S. A.

Inauguración el 23 de Abril de 1938

Sevilla-Larache - Ifni - Cabo Jub y- Las Palmas

SEVILLA LARACHE LARACHE

LA FIESTA NACIONAL DEL DOS DE MAYO Ceuta rindió homenaje a los héroes de 1808 y, particularmente, al teniente Ruiz, hijo de la Ciudad

res nacionales. Y al pie un cua

dro antiguo que representa la

En la parte final de la plazo

EN LA PLAZA DEL TE-

NIENTE RUIZ

Desde las diez de la maña-

na comenzaron a llegar a la

ciones militares y de la Falan-

nacionales y de la Falange.

oficiales del Ejército y jerar-

escuadra de gastadores de Ca

zadores del Serallo, de gala; a

ros. Caballería, Intendencia,

decir, frente a las menciona-

ge con banda de tambores y

trompetas y sus guiones res-

Las casas comarcanas se ha

muerte del Teniente Ruiz.

Conmemoró ayer la España tillería. Un gran tapiz en el y seguidamente mientras la Luego los gastadores de los Nacional la gran fiesta de su suelo. La imagen no podía ser banda de música interpretaba cadetes con banda de tambores héroes desafíaba al mundo en quien canta la copla—y canta res de su alta jerarquía. tero. Así es España y así son bien- "que no quiere ser una hazaña es para que se es- na de la tropa aragonesa". criba en letras de oro en la His toria del mundo.

Y aquellos héroes del parque d eMonteleon de Madrid, tisticamente colocados en el desafiaban a Napoleón y a sus cercado figuraban dos cañones, ejércitos; los que hasta enton- dos ametralladoras de campaces no conocian la derrota; los ña, otras ligeras, fusiles y otras que iban a morder el polvo, armas. porque el chispazo de la fé pa El pedestal de la estatua se triótica prendía ya en toda la hallaba cubierto con los colo vieja piel de toro ibérica. Y nadie podria contener a Es-

Para nuestra ciudad el aniversario glorioso tenía un doble valor: el Nacional y el lo- Falange. cal; el local porque uno de los tres oficiales que alcanzaba la inmortalidad en aquel dos de Mayo madrileño era nativo de Ceuta. El Teniente don Jacin to Ruiz Mendoza, que al caer Daoiz y Velarde, se hacia car go del mando de los escasos hombres que quedaban en pie y continuaba la lucha homéri ca--uno contra cien--hasta que a su vez caia ametrallado, con

EL ALTAR Y EL BUSTO DEL TENIENTE RUIZ En la plazoleta de Ruíz se había colocado un altar, con dosel de los colores nacionales. donde había de celebrarse la Misa de campaña. A ambos

LLEGA EL GENERAL JE-FE SUPERIOR l'ados del mismo macetas con

A las once menos cuarto llegó S. E. el Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, don Carlos Guerra Za vala a quien acompañaban S. E. el General Caballero Min tilado, don León del Real: Su Excelencia el Jefe accidental de la Circunscripción Occiden tal v Comandante Militar de la Plaza, don Arturo Díaz Clemente: S. E. el Jefe de las Fuerzas Navales de INorte de Africa. don Francisco Jiménez; los coroneles de Estado Mayor, don José María Baigorri y don Emilio Peñuelas: el avudante de S. E. comandan te don Ramiro Llamas del To ro; el comandante de Marina. don Vicente Pérez Baturone y otros jefes.

A cumplimentarle salió el Teniente Coronel del hatallon de Cazadores del Serrallo, don Buenaventura Sánchez Palma:

VERANO 1938.

Llegada Salida

Lunes y Jueves

Independencia, aquella gesta más simbólica en esta solem- una marcha militar, S. E. el y cornetas, guión de la Orga-l gloriosa del dos de Mayo de ne ceremonia religiosa. La Vir General Guerra revistó las tro 1808, cuando un puñado de gen del Pilar, la virgencita de pas que le rindieron los hono-

Instantes después llegaba los españoles. Cuando realizan francesa, que quiere ser capita S. E. el Delegado del Gobierno, don Luís de León Apala-El busto del heroico Te- tegui. niente do nJacinto Ruíz Men doza había sido vallado y ar

Y COMISIONES CIVI-

Ayuntamiento y representacio tensión acostumbrada. nes civiles.

corona de flores con lazos de aficionados locales al deporte se corre a la derecha dribla a los colores nacionales, llevada del balón redondo que si no en un contrario y en forma invepor guardias municipales.

A continuación y bajo maleta la Banda de Música de la zas, iban el alcalde de la ciu-Plaza de Ruíz las representa-

A continuación los conceja en la tarde de ayer! les y representaciones eclesiásticas; de la Sub-Delegación llaban engalanadas con bande del Estado para Prensa y Pro ras y colgaduras de los colores paganda; de la prensa local; de la Comunidad Musulmana, re Seria improbo describir no presentante del partido nacio-Hospital de la Cruz Roja, de por la Casa Molina. Los conquías de la Falange que se ha-llaban en dicho lugar. Por ello la Cámara de Comercio y de trincantes destinan los benefila Propiedad, de los Centros cios del partido a la Deleganos limitaremos a decir que se de Cuerpo y oficiales francos fin de cuantas entidades existen en la ciudad.

RESPONSO POR EL TE-En la parte de la calle de NIENTE RUIZ

José Antonio Primo de Rivera lindante con la plazoleta, una Inmediatamente el alcalde de la ciudad, don Fernando López Canti, colocó la precio continuación la banda de tam sa corona ante el busto del te hores y cornetas del mismo niente Ruiz y el Vicario General rezó un responso.

Cuerpo y la Bandera Nacional, seguidamente una compa-Todo ello con una sencillez siguiente manera: ñía de la mencionada unidad emotiva. No hacían faltas dis orden que se indica una cursos, porque en el alma y en bras, por elocuentes que hubie y Pedrito. Sanidad y Compañía de Mar. sen sido, no podían expresar Al otro lado de la calle, es del Parque de Monteleón. quierdo; Abad, F LA MISA DE CAMPAÑA Muñoz y Bravo. das tropas militares, las orga nizaciones juveniles de Falan

A continuación tuvo lugar la solemne misa de campaña, en el altar que al efecto se ha b'a instalado, oficiando el Ins pector Castrense de las Fuerzas Militares, Rvdo. Padre

Planas. Prestaban escolta de honor escuadra de gastadores del Batallón del Serrallo y la Ban dera Nacional.

La Banda de Música de la Falange, interpretó música sa cra y el momento de alzar fué emocionante, doblada la rodi lla, inclinada la cabeza de todos los presentes, mientras el sacerdote levantaba la Sagrada Ostia y la Banda de Música y las trompetas del Batallón del Serrallo lanzaban su homenaje al Dios de las alturas.

EL DESFILE

Terminada la solemne misa, las altas autoridades se trasladaron al Centro de Hijos de Ceuta, desde cuyo balcón presenciaron el desfile.

Ante dicho Centro, en la acera, se situaron los jefes y oficiales de la guarnición, jerarquías de la Falange y repre entaciones civiles.

El desfile fué brillantisimo. En primer lugar pasaron los gastadores del Serrallo, de gala, a quien el público ovacionó. calurosamente, por su mar cialidad. Luego seguía la banda de tambores y trompetas de dicho Cuerpo y la Bandera de España, a la que se saludaba, respetuosamente, brazo en alto. mientras la mañana se poblaba de ¡Viva España! y ¡Arriba España! Después la Compañía del mismo Batallón, mandada por el capitán Las Heras, que también actuaba de iefe de linea de la formación. Seguía, después, la Banda de Música de la Falan ge, que se colocó cerca del Cen tro de Hijos de Ceuta, para acompañar con música militar el desfile. A continuación una sección de Artillería, Ingenieros. Caballería, Intendencia, Sanidad, Compañía de Mar y Regulares.

Flechas, con su "mascota". banda de tambores y trompetas, guión de la Organización y una centuria. Finaliba la formación una

Durante el paso de las tro-, de pasteles. pas y Organizaciones Juveni-

les hubo cálidos aplausos. COMIDA EXTRAOR-DINARIA

En todos los cuarteles de la Adoratrices.

nización y una centuria con ar ciudad se sirvió a los soldados un rancho extraordinario obs Seguian los gastadores de quiándoles también con cafá pasteles y cigarros puros.

El señor alcalde dispuso que en la Cantina Escolar de San Amaro se sirviese a los niños acogidos a ella una comida ex centuria de flechas femeninas. traordinaria, con abundancia

> También envió el señor al. calde dulces para los ancianos y niños del Asilo y para las acogidas en el Convento de las

AYER EN EL STADIUM MUNICIPAL

El S. A. M. venció al Deportivo de Y COMISIONES CIVI- Ingenieros por tres tantos a dos

Ello no obstante, hemos de Abria marcha una preciosa dedicar algunos párrafos a los Chacón se hace con una balón un estoicismo que para sí qui- grando un goal sencillamente sieran esos faquires que, con formidable, que se ovaciona dad, don Fernando López los pies descalzos andar sobre como se merece. La pelota ha Canti; Iltmo. Sr. Vicario, brasas o bien bailan charlesto- ido cruzadísima y con efecto. Doctor García Fuentes: presi- nes sobre puntas de cuchillo dente, fiscal y magistrados de bien afilados. Porque hay que tos para terminar esta parte, la Audiencia de Cádiz y jue- hay que ser un verdadero már ces de Instrucción y Munici- tir futbolístico para aguantar aquel naufragio del Stadium

> Y vamos ahora con el "match"

CONTRINCANTES Y AR-

El Deportivo Ingenieros y hallaban en ella todos los jefes Económicos y Culturales y en ción Local de Auxilio al Com tra nuevo empate. Ogueta pabatiente.

> En el Deportivo Ingenieros parece Olano y Ale nos da la pena. Lo tira Padrón que de Herrero y lo mismo Calderón. sorpresa de jugar de defensa iz un tiro raso y colocado bate Rubio tuvo una tarde gris. En quierdo. Los primeros visten a Franqui. camiseta morada y los segundos azul-grana.

lla gesta de 1808 y las pala- tute, Tirado, Chacón, Fermín hacer nada por evitarlo.

toda la grandeza de los heroes ta, Alé; Zapata, Joselito, Iz- por cada equipo. En la segunquierdo; Abad, Rojas, Olano, da cuatro por cada "once".

GOALS Y CORNERS

Cinco goals válidos se marcaron en el "match" y hubo off-side.

l anulado.

A los 27 minutos inaugu- con el tiempo. ró el marcador Muñoz. Una De los vencedores destaquemelee ante la meta de Herrero mos en primer lugar a Joseli- la madrina de Ingenieros dio que termina con chut seco y to, que hizo un formidable el kik-off y los capitanes de duro del interior azul-grana. partido. Luego los alas, mejor los equipos le obsequiaron con La pelota va rozando el trans Abad que Bravo, pero éste ramos de flores. versal y Herrero logra tocarla más práctico, puesto que mar-

Circunstancias de espacio y con la punta de los dedos. Pe có dos goals. Izquierdo tam. A las once menos diez llega de tiempo nos impiden dar a ga el balon en el poste, luego bién brillo con luz propia, ban a la Plaza de Ruíz el nuestra crónica de hoy la ex- en el meta ingeniero y entra aunque jugó demasiado duro. dentro del marco.

> A los 35 minutos de juego gran número, hicieron gala de rosimil chuta cruzadisimo, lo

Cuando faltan cinco minu-Pedrín se insolenta con el árbitro, pronuncia unas palabras de pésimo gusto y el señor Vi llalobos lo manda a la caseta. re driblar al contrario, ni aun En ese mismo momento, el

S. A. M. logra el goal que se anula por off-side.

cuatro minutos, se registra una estuvo mejor que Ogueta, está melee ante la puerta de los In dicho todo. minalmente a todos los jefes nal-socialista, de Telégrafos, el S. A. M., que se juegan una genieros, nadie sabe donde esde Correos, de Teléfonos, del preciosa copa de plata donada tá el balón hasta que aparece Bravo con la pelota dentro de la puerta contraria. A los siete minutos se regis

ra impedir que Matute remate la dos pasos le hace un descadebutan Chacón, Hernández y rado faut, que el señor Villa-Moreno. En el S. A. M. rea- lobos sanciona con la máxima mo siempre, incansable. Bien Y a los 10 minutos se lo-

gra el goal de la victoria. Abad Arbitra el señor Villalobos hace una arrancada, dribla los "onces" se alinean de la Padrón y lanza un centro lar- flojitos Tirado, Nieto y Mago y templadísimo, que Bra- laga. Deportivo Ingenieros: He- vo, magnificamente colocado, remata de cabeza a dos pasos sección de Artillería, Ingenie- corazón de todos estaba aque- bio, Hernández, Padrón; Ma- de Herero, sin que este pueda castigar el juego duro y los

BREVE COMENTARIO

chispillas más jugó el S. A. M. dentro del área, y que él cas y por esa mínima diferencia tigó en la raya, pero fuera l otro del S. A. M., anulado por ganó el partido. El encuentro no como penalty. No obstan tuvo de todo. Unas veces se re te y en mérito a su energía ! En la primera mitad se mar gistraban brillantes jugadas y seguridad para no permitir ó un goal por cada bando y otras había monotonía y ostra juego sucio, que debe ser siem cismo. El juego estuvo a tono pre lo primordial, nos confor

Muñoz jugó mejor que ante. riores partidos, pero aun sin corregirse totalmente de su ex. ceso de individualismo. Rojas. Zapata, Ogueta y Franqui tu-

vieron de todo, bueno, regu. lar y a veces fallos gordos. Hemos dejado intencionada mente para el final a Olano y Ogueta que reaparecían. Olano ha mejorado mucho en los remates de cabeza, y aun algo en el remate con el pie, pero si que sin desenvolverse bien con el balón y no sabe o no quie.

cuando esto es imprescindible. En cuanto a Alé nos gustó mucho en su nuevo puesto En la segunda parte, a los Con decir que para nosotros

> Del Deportivo Ingenieros el mejor fué Padrón-el mejor hombre sobre el terreno-le mismo de medio, que de defensa, puesto que ocupó en la segunda parte al ser expulsado Moreno. Después y casi a su altura Hernández, que además de jugar mucho y bien, fué, co la delantera el mejor, con mu cho sobre el resto, Chacón. Le seguió en méritos Matute. Pe drito tuvo una tarde aciaga y

El árbitro señor Villalobos nos gusto mucho en cuan fauts de toda clase. También En la primera parte se eje- estuvo acertado en los off-S. A. M.: Franqui: Ogue- cutaron dos saques de esquina sides. No así en las manos qui se cometieron numerosas e i tencionadas y no las sanciono Su error-o sobra de vistafué un penalty por faut a Un resultado justo. Unas Chacón, cometido dentro, muy

Digamos, por último, que

LOS FAMOSOS PRODUCTOS

elaborados en LA PENILLA, (Santander) se encuentran de nuevo a la venta en todas las farmacias y establecimientos de ultramarinos



LECHE CONDENSADA

la mas rica en crema



RINA LAG

8'00 9'25 9'40 13'35 13'50 17'20 15'55 15'40 11'45 11'30 9'00 8'40 Llegada Salida Llegada IFNI Llegada Salida Salida 14'20 14'40 16'00 CABO JUBY Llegada Para informes dirigirse a Baquera, Kusche & Martín S.A. J. A. Primode Rvera, 1.-Ifoo, 736